



Allgemein öffentliches Krankenhaus
Elisabethinen Linz

Pressegespräch

Endlich Hoffnung für therapieresistente Bluthochdruckpatienten Neuer Schrittmacher senkt schlagartig den Blutdruck.

Erster Eingriff in Österreich im Herz-Zentrum der Elisabethinen in Linz erfolgreich durchgeführt

Bluthochdruck gilt als stiller Killer unserer Zeit. Bei rund fünf Prozent der Hypertoniker kann medikamentös der Blutdruck nicht ausreichend gesenkt werden. Im KH der Elisabethinen hat man im Herz-Zentrum in der Vorwoche erstmals in Österreich einem Patienten, dem mit Medikamenten nicht mehr geholfen werden konnte, einen kleinen Schrittmacher im Brustbereich implantiert, der über eine Elektrode die Blutdruckrezeptoren an der Halsschlagader stimuliert, was die sofortige Senkung des Blutdruckes bewirken soll.

Der Patient ist bei der Pressekonferenz anwesend.

Di. 18. 02. 2014

10.00 Uhr

Ort:

Haupteingang
Konferenzzimmer
1. Stock

Kontakt und Information:

Krankenhaus der Elisabethinen Linz
Strategie, Marketing & Öffentlichkeitsarbeit
Fadingerstr. 1, 4020 Linz

Ing. Mag. Günther Kolb
+43-(0)732-7676-2235
guenther.kolb@elisabethinen.or.at

Ihre Gesprächspartner werden sein:

Prim. Univ. Doz. Dr. Hans - Joachim Nesser, 2. Interne Abteilung - Kardiologie,
Angiologie, Interne Intensivmedizin, Stellv. Ärztl. Direktor

OA Dr. Manfred Kalteis, Gefäßchirurgie

Elisabethinen